

# Contrat de location 2024

KOST-AR-MOOR \*\*\*\*

Camping-caravaning

17, rte du Grand Large – 29170 FOUESNANT Tel : 00 33 (0)2 98 56 04 16  
www.camping-fouesnant.com – accueil@camping-fouesnant.com

SIRET : 495 046 526 00028 - RCS Quimper - APE : 5530Z - SAS KOMO - Classement 4\* du 21 juin 2022 pour 156 emplacements tourisme

Comment avez-vous connu le camping ?  
How have you known the campsite ?

Guide de vacances camping guide

Lequel : \_\_\_\_\_

Amis – parents

Friends – family

Office de tourisme

Tourism office

Internet Site ou mot-clés (keywords)

Lesquels : \_\_\_\_\_

Facebook

Déjà client Already come

Quand (when) : \_\_\_\_\_

Autres Others

Préciser : \_\_\_\_\_

## COORDONNEES DU DEMANDEUR

Nom *Family name*

Prénom *First name*

Adresse *Address*

Code postal *Postcode*

Ville *City*

Pays *Country*

Nationalité *Nationality*

N° tél *tel nb*

E-mail

## LISTE DES PARTICIPANTS COSTUMER' LIST

Nom *Family name*

Prénom *First name*

Date de Naissance

Age

1

2

3

4

5

6

Je souhaite réserver un emplacement de camping pour (I book a pitch for) :

Tente

Caravane Dimensions : \_\_\_\_\_ m x \_\_\_\_\_ m

Camping-car

Avec électricité 10Amp. With electricity 10Amp.

Sans électricité without electricity

Arrivée le Arrival \_\_\_\_\_ Après 14h After 14pm

Départ le Departure \_\_\_\_\_ Avant 12h Before 12pm

Chien (sauf cat 1&2) dog (excluding cat 1&2)

Race (breed) : \_\_\_\_\_

Je souhaite réserver un hébergement locatif (I book a rental accommodation) :

Nom de l'hébergement (Name of accommodation) :

Arrivée le Arrival \_\_\_\_\_ Après 15h After 3pm

Départ le Departure \_\_\_\_\_ Avant 10h Before 10am

Option TV (Grand confort & family)

Chien (- de 10kg) dog (-10kg) Race (breed) : \_\_\_\_\_  
Non autorisés dans les gammes premium, glamping & appartement

Souhaits particuliers en fonction de nos possibilités : (particular wishes – according to our possibilities) :

Coût du séjour (options incluses) Cost of stay (options included)

€

Arrhes (hébergements 30% du coût total – emplacement 170€)

Deposit (accommodations 30% of the full cost – pitches 170€)

€

Frais de réservation (booking fees)

20,00 €

Assurance annulation/interruption

(3,50% du coût total du séjour – minimum 15€)

Cancellation/interruption insurance (3,50% of the total cost – minimum 15€)

Conditions générales consultables sur notre site internet et expédiées avec la confirmation de réservation. General terms on our web site and send with the booking confirmation.

€

Total à joindre avec le contrat

€

Nous vous rappelons que le solde doit être réglé pour les locatifs un mois avant votre arrivée, les emplacements de camping le jour de votre arrivée.

We inform you that the balance has to be paid 1 month before the arrival for the accommodations  
On your arrival for the pitches

L'assurance annulation n'est pas obligatoire, néanmoins nous vous la conseillons vivement.

Cancellation insurance is not mandatory; however, we strongly recommend it.

Mode de paiement (enclosed payment) :

Chèques bancaire  Chèques-vacances ANCV  Mandat postal

Virement bancaire IBAN FR76 1558 9297 3004 9435 6324 467– BIC CMBRFRBXXX

Carte Visa/Mastercard \_\_\_\_\_

Date d'expiration (expiry date) \_\_\_\_\_ 3 derniers chiffres au dos de la carte \_\_\_\_\_

Je soussigné, le demandeur, déclare avoir pris connaissance des conditions générales de vente au dos du contrat et les accepter.

I declare that I am aware and accept the general terms booking conditions (turn over)

Date :

Signature du demandeur :

Customer signature :

### 1) Réservation du séjour :

La réservation devient effective uniquement avec l'accord du camping, après réception de l'acompte et après réception soit du contrat de réservation dûment complété et signé, soit après acceptation des conditions générales de location lors de la réservation en ligne.

La réservation d'un emplacement camping ou d'une location est faite à titre strictement personnel. Vous ne pouvez en aucun cas sous-louer ni céder votre réservation sans le consentement préalable du camping.

Les mineurs non accompagnés par un responsable légal direct (père, mère, ou grands-parents) seront refusés.

La direction se réserve le droit de modifier, à tout moment, le numéro d'emplacement inscrit sur le bon de séjour, pour des raisons de gestion, sécurité et sanitaire et d'annuler le séjour.

### 2) Acompte et règlement du séjour :

Un acompte vous sera demandé pour toute réservation effectuée plus de 30 jours avant le début du séjour. Le solde sera à régler au plus tard 30 jours avant la date du début du séjour.

- Réservation d'un emplacement camping : 150 € + 20 € de frais de réservation pour tout séjour réalisé en juillet et août ; solde 30 jours avant votre arrivée.
- Réservation d'une location : 30 % du séjour + 20 € de frais de réservation ; solde 30 jours avant votre arrivée.
- Réservation d'un week-end hors saison : 50 % du séjour + 20 € de frais de réservation ; solde 30 jours avant votre arrivée.

Les options non validées par le règlement de l'acompte dans un délai de 7 jours se verront annulées.

### 3) Moyens de paiement :

Le paiement peut être effectué en carte bancaire, chèques vacances en A.R, chèque bancaire libellé à l'ordre du camping (non accepté à moins de 4 semaines de l'arrivée), virement bancaire.

### 4) Modifications :

Aucune modification n'est, en principe, possible pendant le mois qui précède la date de début du séjour. Hors ce délai, les modifications demandées seront acceptées en fonction des disponibilités.

### 5) Heures d'arrivée et de départ :

- Pour les locations : les arrivées se font à partir de 16h et les départs avant 10h.
- Pour les emplacements de camping : les arrivées se font à partir de 14h et les départs avant 12h.

Si vous ne vous êtes pas présentés le jour prévu au contrat, passées 24h sans nouvelles de votre part, nous reprenons la disposition de votre hébergement ou de votre emplacement sans qu'aucune indemnité ne vous soit due. En cas d'arrivée retardée ou de départ anticipé, la période louée sera facturée.

### 6) Caution :

Pour les locations, une caution de 400€ (600€ pour les hébergements avec spa privatif) (Dont 80€ pour le ménage de la location) est demandée à l'arrivée et sera rendue au départ (ou 1 semaine plus tard en cas de départ en dehors des heures d'ouverture de la réception) si la location est restituée sans dégradation et en parfait état de propreté à l'intérieur et aux abords immédiats.

Pour les emplacements de camping, une caution de 30€ est demandée pour le prêt du badge d'accès au camping.

### 7) Annulation :

***Nous vous conseillons vivement l'adhésion à notre contrat d'assurance annulation/interruption au tarif particulièrement attractif.***

Toutes arrhes de réservation non conformes et non régularisées dans leur montant et dans les délais entraîneront l'annulation du contrat. Les frais de dossier ne sont en aucun cas remboursables.

Dans tous les cas d'annulation, il vous sera retenu ou vous resterez devoir :

- Les frais de dossier
- Un montant égal à 50% du coût intégral du séjour si vous annulez plus d'un mois avant la date prévue de votre arrivée.
- Le montant total de votre séjour si vous annulez moins d'un mois avant la date prévue de votre arrivée ou si vous ne vous présentez pas à cette date.

En cas d'annulation incombant au camping Kost-ar-Moor, sauf cas de force majeure, le client obtiendra le remboursement de toutes les sommes versées au Kost-ar-Moor.

### 8) Nombre d'occupants :

Le camping se réserve le droit de refuser l'accès aux groupes ou familles se présentant avec un nombre de participants supérieur à la capacité de l'hébergement loué.

### 9) Animaux :

Seuls les animaux domestiques tenus en laisse sont acceptés moyennant une redevance journalière ou hebdomadaire. Vous devrez présenter leur carnet de vaccination au bureau d'accueil. L'accès aux sanitaires leur est strictement interdit. Les chiens de 1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> catégorie sont interdits dans l'enceinte du camping.

En aucun cas ils ne doivent être laissés seuls dans les voitures, mobil homes, chalets, caravanes ou tentes sur l'emplacement ou être attachés à un arbre.

Les animaux sont interdits dans nos gammes premium, glamping et appartement.

### 10) Voitures :

Une voiture est incluse dans le tarif de l'emplacement ou de la location. En cas de voiture supplémentaire, un supplément est à régler et la voiture devra être stationnée sur l'emplacement afin de ne pas encombrer le parking du camping. Si vous ne souhaitez pas régler ce supplément, vous pouvez stationner la voiture sur le parking public à 400m du camping.

### 11) Véhicule électrique :

Il est strictement interdit de recharger une voiture électrique ou hybride à partir de votre hébergement. Une borne de recharge est disponible à l'entrée du camping.

### 12) Barbecues :

Seuls les barbecues au charbon, au bois ou au gaz ainsi que les planchas au gaz sont acceptés.

Les barbecues et planchas électriques sont interdits.

### 13) Droit à l'image :

Vous autorisez gracieusement le camping à utiliser les vidéos et photographies de vous et de tous les participants à ce séjour, qui pourraient être prises lors de ce dernier, pour les besoins commerciaux ou publicitaires du camping (brochures, site Internet, encart...) et ce sans limitation de durée sauf si le client signale par écrit à la réception dès son arrivée son opposition à cette pratique.

### 14) Assurance :

Nous déclinons toute responsabilité en cas de perte ou de vol d'objets, ainsi que de détérioration à l'intérieur des locations. Il appartient au client de s'assurer pour couvrir les accidents ou incidents relevant de la responsabilité civile.

### 15) Litiges :

En cas de litige, seul le Tribunal d'Instance de Quimper sera compétent.

## GENERAL TERMS AND CONDITIONS



### **1) Booking conditions :**

Reservations are only valid with the agreement of the campsite, after receipt of the deposit and either the duly completed and signed reservation contract or the acceptance of the general rental conditions in the case of online reservations.

The reservation of a pitch or rented accommodation is strictly personal. Under no circumstances may you sublet or transfer your booking without the prior consent of the campsite.

Minors not accompanied by a direct legal guardian (father, mother or grandparents) will be refused entry

The management reserves the right to change the pitch number indicated on the booking form at any time for management, safety or health reasons, or to cancel the booking.

### **2) Deposit and payment :**

A deposit is required for all bookings made more than 30 days before the start of the holiday. The balance must be paid at least 30 days before the start of the holiday.

- Booking a pitch: €150 + €20 booking fee for all stays in July and August; balance due 30 days before arrival.
- Booking a rental: 30% of the stay + €20 booking fee; balance due 30 days before arrival.
- Booking a weekend out of season: 50% of the stay + €20 booking fee; balance due 30 days before arrival.

Options not confirmed by payment of deposit within 7 days will be cancelled.

### **3) Means of payment :**

Payment can be made by credit card, holiday vouchers in A.R., bank cheque made out to the campsite (not accepted less than 4 weeks before arrival), bank transfer.

### **4) Modifications :**

In principle, no changes can be made during the month preceding the start of the stay. Outside this period, requested changes will be accepted subject to availability.

### **5) Arrival and departure times :**

- For the rented accommodations: the rental runs from Saturday at 4 p.m. to Saturday at 10 a.m.
- For the camping pitches: the rental runs every day from 12 p.m. on arrival to 12 p.m. on departure.

If you are not arrived within 24 hours of the beginning of the period for which the reservation was made (unless you inform us in writing of any delay), we reserve the right to re-let the pitch or the accommodation. Late arrival or early departure will be charged for the whole period for which the accommodation or the pitch was reserved..

### **6) Deposit :**

For rental accommodation, a deposit of 400€ (600€ for accommodation with private spa) (including 80€ for cleaning the accommodation) is required on arrival and will be refunded on departure (or 1 week later in the case of departure outside reception opening hours) if the accommodation is returned without damage and in a perfectly clean condition inside and in the immediate vicinity.

For pitches, a €30 deposit is required to borrow the campsite access card.

### **7) Cancellation :**

***We strongly recommend the cancellation insurance.***

All bookings for which the balance is not paid in accordance with the general terms of sale shall be cancelled. The registration fees shall not in any case be refunded.

In all cases of cancellation, the following shall either be kept or owed:

- The booking fees.
- An amount equal to 50% of the full cost of the stay if you cancel more than a month before your planned date of arrival.
- The total amount of your stay if you cancel less than a month before your planned date of arrival or if you do not arrive on this date.

In the event of a cancellation on the part of campsite Kost-ar-Moor, except in the case of "force majeure", the customer will be refunded all the sums paid.

### **8) Number of occupants :**

The campsite reserves the right to refuse access to groups or families arriving with more people than the capacity of the rented accommodation.

### **9) Animals :**

Only domestic animals kept on a lead and vaccinated are accepted on the site with a daily or weekly charge. You will have to provide their vaccination documents on arrival. Access to the sanitary is forbidden to any animal. 1st and 2nd categories dogs are not allowed on the campsite.

Under no circumstances may they be left alone in cars, mobile homes, chalets, caravans or tents on the pitch ect..

### **10) Cars :**

One car is included in the price of the pitch or rental. If you have an extra car, you will have to pay a supplement and the car will have to be parked on the pitch so as not to overload the campsite car park. If you do not wish to pay this supplement, you can park your car in the public car park 400m from the campsite..

### **11) Electric cars :**

It is strictly forbidden to charge an electric or hybrid car from your accommodation. A charging point is available at the campsite entrance.

### **12) Barbecues :**

Only charcoal, wood or gas barbecues are allowed.

Electric barbecues are not allowed.

### **13) Image reproduction :**

You authorize the campsite to use, free of charge and for an indefinite period, all videos and photographs of you and all the other participants in your holiday, which may be taken during your stay, for the campsite's promotional purposes (brochures, website, inserts...).

### **14) Insurance :**

It is the customer's responsibility to take out insurance. The campsite declines its responsibility in the event of theft, fire, poor weather conditions and incidents which involve the customer's civil liability. In addition, the management of the campsite declines all responsibility for any damage to the camper caravan equipment for which the camper is responsible.

### **15) Litigation :**

The Tribunal d'Instance de Quimper is able to solve any litigation.

**All campers are obliged to comply with the rules of the campsite Kost-ar-Moor**